

Fin des cours, bonheur et malheur... - 1/1

Les vacances c'est bien ! Les adieux c'est plus ennuyeux ! Voilà qui résume en gros la situation face à laquelle se retrouvent les élèves à la fin de l'année... Pour tous les lycéens qui sont déjà en vacances et pour les autres qui y sont pas encore...

"Dans 5 min, c'est les vacances !!!" Cette phrase est à la fois géniale : "Hé les mecs, plus de boulot, plus de devoirs, et aussi plus de profs !! A partir de demain c'est la grasse mat'tous les jours !", mais elle est aussi tout à fait déprimante : "C'est dommage, on sera plus jamais tous ensemble dans la même classe, j'espère qu'on se verra pendant les vacances..."

Hé oui ! Lorsque pendant un an, on se voit tous les jours, c'est dur la coupure de l'été, même si on se prépare psychologiquement au choc à l'avance, on se dit que c'est bientôt, qu'il faut s'y faire, mais à chaque fois, on se sépare sans se rendre compte que ça y est, c'est fait ! On s'embrasse, on rigole et c'est seulement plus tard, qu'on réalise, on a une grosse boule dans le ventre et on sait pas pourquoi !

Mais je vous rassure, ça passe au bout de très peu de temps, après tout, c'est cool les vacances, plus de contraintes juste de la rigolade tous l'été !!!!!

Le problème, c'est que la chose se reproduit tous les ans ; en effet, à chaque début d'année, on arrive dans une classe où l'on connaît une, deux ou trois personnes, on passe la moitié de l'année à se connaître, et au moment où ça y est, on s'apprécie tous et on est tous soudés, bah voilà, il faut se détacher pour recommencer la même chose l'année d'après avec d'autres personnes.

Il y a comme même des points positifs, changer de classe ça permet de connaître d'autres gens, et de changer d'ambiance !

De toute façon, on se promet toujours de se voir pendant ces fameuses VACANCES et c'est toujours génial de se retrouver entre potes, à la piscine ou au cinéma !

Pour conclure, la séparation c'est dur, mais ça permet de se retrouver avec encore plus de plaisir, et au pire, pour ceux qui se retrouveraient exilé sur une île déserte pendant l'été courage, cela ne dure que 2 mois !!!